

HIGADO COLOR NEGRO - OVINO



COMENTARIO DEL S.V.O.

Hemos detectado en una oveja nacida en el 2009, sacrificada hoy, un hígado totalmente negro, y presentando diversas lesiones compatibles con procesos parasitarios. La canal y resto de órganos no presentaban alteraciones.

Podría deberse al consumo de alguna planta tóxica?

Hemos procedido al decomiso del hígado.

La intoxicación por cobre en ovejas produce pigmentación verdosa-marrón oscura del hígado y riñones. Si la canal no presentaba ictericia ni había pigmentación asociada de los riñones puede tratarse de un síndrome Dubin-Johnson.

Ana Bravo Moral
Dpto. Anatomía Patológica – Facultad de Veterinaria